

04 Encore de la route

Du 02 et 03 mars 2016

Bonjour la gang, la journée du 2 mars s'est complétée avec un 482 km et nous avons couché au Flying-J à Sayre en Oklahoma. Avant de s'y rendre lors de notre arrêt en aprèsmidi le hasard a voulu que nous avions accès à un boyau d'arrosage, je vous dis que ça n'en prenait pas plus pour en rendre plusieurs de très bonne humeur, il y avait de la danse, du chant parce que nous pouvions remplir nos réservoirs d'eau. Bien entendu j'en ai profité pour les narguer un peu en leurs disant... il y a rien d'énervant là moi j'ai de l'eau depuis notre départ de la maison.

Ce soir congé de souper pour la Fête de Sylvie et je suis allé en douce réserver un gâteau pour la rencontre de 19:30h, tous étaient avisés sauf Sylvie. En prenant l'apéro et une petite entrée autour du campeur, nous avons eu une demande à savoir si nos amis pouvaient nous accompagner ou si on voulait souper en tête à tête. C'est avec grand plaisir que nous les accueillons et tous sont venus souper (voir photos). Sylvie fut touchée par leur présence. À 19:30h le gâteau arrive et nous chantons.... je dois vous avouer que la réunion fut courte

et avait été pas mal planifiée en fin d'après-midi; une chance car avec les drinks et la fatigue de la journée ils y en avaient plusieurs de bonne humeur.

Jeudi le 3 mars départ pour une autre belle journée mais en partant son véhicule Ford Transit « Liberté », mais surnommé « Désirée », un véhicule neuf mais quoi qui allume ... et oui l'avertisseur « Check engine en jaune » bon que se passe-t-il encore car avant le souper il avait aussi de la misère avec sa pompe à eau du campeur mais finalement cela c'est réglé; probablement de l'air dans les tuyaux.

Nous partons pour la route mais nous les savions tout de même inquiets même si nous savons tous qu'une lumières jaune = avertissement et rouge = danger. Après plusieurs km et un peu avant le dîner c'est à Amarillo, Texas, que cinq Chevrolets arrêtent chez un détaillant Ford pour savoir ce qui se passe avec le VR de Monic et Laurent V. Il fait beau et nous en profitons pour se reposer en attendant le diagnostique, quand soudain nous sommes envahis par 3 vendeurs qui s'avancent vers nous, bla, bla, bla. Peu de temps après on nous avise que cela pourrait prendre jusqu'à 2h mais pas de problème vous pouvez vous installer et ouvrir vos toits pour le repas sans problème vous êtes les bienvenues mais.... allez vous installer en arrière du bâtiment (et dans nos têtes nous ajoutons après tout on est chez Ford et 5 Chevrolet en façade hummmm!!!!).

Nous déménageons en arrière et se préparons pour dîner et tout à coup voilà le diagnostique: c'est le bouchon pour l'essence qu'il faudra remplacer et son système de tuyau. Il n'a pas les pièces en stock mais le véhicule peut rouler sans problème. Nous reprenons la route à 12:15h après avoir dîner. Nous entrons au Nouveau-Mexique yéééé on recule encore d'une heure il va faire clair plus longtemps. C'est après une journée de 611 km vers 16 h que nous arrêtons dans un Pilot (Truck Stop) pour la nuit. Nous en profitons pour faire du lavage avant le souper car demain nous planifions arriver tôt à notre premier camping pour se reposer avant la visite de



Gâteau au fromage de 12 mc donc 1 chaque et il était très bon

samedi de notre première destination soit; La forêt pétrifiée en Arizona.

Ha oui... Odette a attrapé un mal de dos car elle est restée debout trop longtemps hier pendant l'apéro. Alors à la pause de l'après-midi aujourd'hui elle a eu droit à un massage par Marie-Hélène mais pas nous, même si nous simulions un mal de dos, nous en sommes tristes :-(mais nous avons eu bien du plaisir à cette pause. (voir photo)



Voilà les nouvelles des derniers jours.

À suivre..

Les 6 couples d'ado à tête blanche